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５－１

公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 国土強靱化地域計画の策定について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、国土強靱化地域計画の策定に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

二 災害に備えた物資の備蓄について 〃 災 害 対 策 課

県は、災害に備えた物資の備蓄をどのように進めてきたの

か尋ねたい。

三 福島新エネ社会構想について

１ 福島新エネ社会構想に対する知事の思いを尋ねたい。 知 事 エネルギー課

２ 県は、県内企業等が行う再生可能エネルギー関連の技術 商工労働部長 産 業 創 出 課

開発をどのように支援していくのか尋ねたい。

四 若者の社会参画について

１ 若者の社会参画にどのように取り組むのか、県の考えを こども未来局長 こども・青少年

尋ねたい。 政策課

２ 県は、若者の意見を施策へ反映させるため、広聴活動に 総 務 部 長 県 民 広 聴 室

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 食品ロス削減に向けた取組について

１ 家庭における食品ロスの削減に向けた取組について、県 生活環境部長 一般廃棄物課

の考えを尋ねたい。

２ 県は、賞味期限が近づいた備蓄食料をどのように有効活 危機管理部長 災 害 対 策 課

用していくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、食品廃棄物の農業分野での活用について、どのよ 農林水産部長 環境保全農業課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

六 Ｂ型肝炎ワクチンの定期接種化について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、Ｂ型肝炎ワクチンの定期接種化に向け、どのように

周知を図るのか尋ねたい。

七 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

温泉旅館などの魅力をいかし、外国人観光客の誘客を図っ

ていくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 公衆無線ＬＡＮについて 企画調整部長 情 報 政 策 課

公衆無線ＬＡＮ環境の整備について、県の基本的な考えを

尋ねたい。

九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 本県における運転適性相談窓口での相談件数と運転免許

証の自主返納件数について尋ねたい。

２ 運転免許センターの運転適性相談窓口への医療系専門職

の配置について、県警察の考えを尋ねたい。


